

## Provincia

# Benidorm pasa la pelota del «todo incluido»

► La comisión para debatir este modelo termina sin ningún acuerdo, salvo el de remitir a la Conselleria de Turismo todos los estudios aportados por los sectores afectados ► El gobierno local asegura que no tiene competencias para limitar este tipo de alojamiento

## ALBA MERCADER

El Ayuntamiento de Benidorm acogió ayer el esperado encuentro sobre el «todo incluido» de los hoteles, que inició el PSOE con una moción presentada el pasado ple-

no de julio, y que fue aprobada por unanimidad, con una enmienda de Liberales para incluir informes redactados por los sectores sociales y económicos afectados. Finalmente, apenas hubo debate, según relataron a este diario varios de los presentes. Es más, no se llegó a ninguna conclusión conjunta, salvo que todos los informes presentados los enviará el Consistorio a la Conselleria de Turismo, para que sean ellos los que tomen una decisión y las medidas que crean oportunidades, y claro, en las que tengan competencia.

Los documentos presentados fueron los de Compromís-Los Verdes, PSOE, la Asociación de Agencias de Viajes de Benidorm y Comarca, el Consejo Vecinal, la Fundación Turismo de Benidorm, el sindicato UGT y un conjunto de Aico, Abreca y Ociobal, que publicó ayer este periódico. La mayoría

de ellos llegaron a la conclusión de que de una manera u otra la opción del «todo incluido» tiene un impacto sobre los sectores de la hostelería y el pequeño comercio.

Durante la comisión, tomó la palabra la patronal hotelera Hosbec, que tal y como relató también a este diario, manifestó su escepticismo sobre las conclusiones de los informes porque «no están basados en datos contrastados, sino en opiniones». Además, señalaron que, según ellos, no había ningún documento que probara que había un impacto directo en la actividad comercial y de hostelería. «Por lo que mucho menos han presentado un estudio económico», comentaron a este diario fuentes de Hosbec, quienes no aportaron un informe individual sino que se adhirieron al de Fundación Turismo de Benidorm, que apunta a mejorar otros aspectos de la ciudad relativas al turismo y zanjar este debate puesto que opera el libre mercado.

El portavoz del gobierno local, José Ramón González de Zárate, indicó que el Ayuntamiento no tiene competencias para limitar este tipo



Un turista pidiendo en el bar de un hotel que oferta el «todo incluido» en Benidorm. DAVID BENVENGA

de oferta. Ellos tampoco presentaron ningún documento, pero sí que se mostraron afines al de la fundación mencionada.

Desde Compromís-Los Verdes aseguraron que esta oferta atrae a turismo de baja calidad, que tendría como consecuencia la caída de la

del atractivo local. Optan por mejorar otros aspectos como la escena urbana, retanqueos o la oferta turística. Asimismo, creen que habría que apelar a una mayor cooperación entre el sector afectado, hoteleros y la administración local. Por su parte, los socialistas ase-

guraron que lo llamativo de Benidorm son sus calles llenas de gente, y que esto haría el efecto contrario. Además, lamentaron que sea «difícil ponerle puertas al campo». Y aseguraron que este la intención del debate era para reflexionar y poner límites entre todos.